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１号様式                

 記録者 事務局次長兼議事調査係長 齊藤 美穂  

 

議会運営委員会記録 

                        

招集年月日 
令和４年３月７日（月） 

招集の場所 
議員控室 

開会 
午前９時２３分 

出席者 

委員長       平吹 俊雄 

副委員長    櫻井 功紀 

委 員      山岸 三男 

 

欠席者 

委 員      柳田 政喜 

委 員      村松 秀雄 

 

職務のため出

席した者の職

氏 名 

南郷病院事務長 日野 剛 

事務局長 今野 正祐 

事務局次長兼議事調査係長 齊藤 美穂 

協議事項 

１）議会の休会について 

 

 

その他 

なし 

閉会 
午前９時４４分 
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２号様式  協議の経過  

 開会 午前９時２３分 

平吹委員長 おはようございます。急遽の議会運営委員会ということで、いろいろと

事情がございました。今日の内容について皆さんとご協議したいと思いま

すので、どうぞよろしくお願いします。 

それでは、事務局から。 

今野事務局長 本日、委員長のお取り計らいにより急遽お集まりいただきまして、大変

ありがとうございました。 

今日の協議事項につきましては、３月会議休会についてということでご

ざいます。理由につきましては、一昨日ですか、議員さんの中でコロナの

感染が確認されました。議会事務局といたしましては、感染者が出たとい

うこと、そして濃厚接触者の特定等についてもこれから行うわけですけれ

ども、本日から３日間議会を休会にしたいというふうに考えております。

それについて皆さんでご協議いただきたいと思います。 

なお、休会につきましては、議決を要する事項ですので、本日の会議は

開催させていただきます。ただ、当初の日程で議案等を審議する予定でし

たが、本日の会議につきましては、議長と副議長が何日間か不在になる可

能性が高くなってまいりました。そのために、議長、副議長不在の間の仮

議長を選ぶ選挙をしていただくと。そして、今から皆さんにお諮りする、

議会を３日間休会にするということを本日の会議ではお諮りしたいと思

います。 

事務局からは以上です。よろしくお願いします。 

平吹委員長 はい。内容についてはそのような内容になっておりますので、皆さま何

かご意見等ありましたらお願いしたいと思います。はい、櫻井副委員長。 

櫻井副委員長  ３日間ということは、８、９、１０ということ、今日は入れないんでし

ょ。 

今野事務局長  本日の午後からということで、今日からですから７、８、９、７という

のは今日の午前中会議しますが、本日の午後から休会の３日間でございま

す。 

櫻井副委員長  はい、わかりました。 

平吹委員長  はい、その他に。山岸委員。 

山岸委員 各常任委員会も明日８日午前中９時３０分からの会議が予定されてい

ます。これらも当然休会っていうか、日程変更っていうかそういう方向に

しなければならないのかどうか、それだけちょっと確認させてください。 

平吹委員長 局長。 

今野事務局長 確かに明日、両常任委員会が開催される予定のスケジュールとなってお

りました。今日の本会議の中でもアナウンスしようかと思ってましたが、

この３日間につきましては、常任委員会等の開催はお控えいただきたいな

というふうに考えてます。 



 3 

なお、次はいつの段階で開くのかという部分につきましては、これから

事務局で日程を調整しまして、いつ頃が妥当なのか委員長さん方に日程を

お伝えしたいと思います。 

当座この３日間についての開催につきましてはお控えいただきたいと

思います。 

以上です。 

山岸委員 はい、わかりました。 

平吹委員長  よろしいですか。 

 休憩いたします。 

 休憩 午前９時２７分 

再開 午前９時３２分 

平吹委員長  再開いたします。 

その他ありましたら、事務局お願いします。 

今野事務局長  私のほうから２点ほど、確認ということでお話させていただきます。 

 １つは、今後設置されます、予算審査特別委員会の委員長の件でござい

ます。 

前の議運、そして全員協議会でも確認したことは、委員長、副委員長に

ついては、今回の新たな体制になったということを勘案して、リセットを

かけて特別委員会の委員長に副議長を据える、そして特別委員会の副委員

長に総務、産建の委員長を据えるということにしておりましたが、副議長

が復帰するのがいつになるのかわからない状況になっております。委員長

が不在とわかっていて、特別委員会の委員長に据えるのもどうなのかと考

えました。今回は一つ繰り上げて総務、産建の委員長さんに特別委員会の

委員長になっていただく、そして副委員長には教育、民生の委員長さんに

なっていただく、ということにしたらいかがかと事務局では考えていま

す。仮に委員長いなければ副委員長が代理でできるということにはなるん

ですが、不在の委員長を作ること自体、選出するに当たってどうなのかな

と思いますので、そのような代替案を現在考えています。 

もう１つでございます。この流れで行きますと 10 日になりますが、ロ

シアのウクライナ侵攻に関する決議を議会で行うことになっていました。

その代表提出者を議運の委員長にすることにしておりましたけれども、本

日の会議でどうなるかわかりませんけれども、仮に議運の委員長が本会議

の中で役職に就いた場合、議発の代表提出者にはなれないと思いますの

で、議発については議運の櫻井副委員長さんに変更したほうがいいのでは

ないかと事務局では思っております。 

この部分について協議のほうお願いしたいと思います。 

以上です。 

平吹委員長  ただいま、２点ほど事務局から提案がございまして、予算審査特別委員

会を設置するわけでございますが、前の全員協議会でも今回は副議長が委
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員長ということで確認いたしましたが、いろいろと事情がございまして、

委員長には総務、産業、建設常任委員会委員長、副委員長には教育、民生

常任委員会委員長にしたいということでございますが、これでよろしいで

しょうか。（「はい」の声あり） 

 異議なし、ということで、ありがとうございます。 

 次に、10 日の議案を採決するわけでございますが、ロシアのウクライ

ナ侵攻による決議書でございますが、先の議運では議運の委員長が代表者

ということでございましたが、これもいろいろありまして、議運の副委員

長を代表者にするということでございますが、これでよろしいでしょう

か。 

 はい、山岸委員。 

山岸委員  私はそれでいいと思うんですけど、副委員長さんが承諾していただけれ

ばと思うんですけども。副委員長さんに確認していただければと思いま

す。 

平吹委員長  副委員長さんよろしくお願いします。 

櫻井副委員長  はい。 

平吹委員長  はい、そういうことでございます。（「もう１つその他いいですか」の声

あり） 

 局長。 

今野事務局長  南郷病院のほうから。 

日野事務長  おはようございます。ちょっと細かい資料で大変申し訳ないんですけれ

ども。土曜日に議員が来院しまして抗原検査をした結果、プラスというこ

とで、今回議員の皆さまも心配なことでありましょうから、県内の無料の

ＰＣＲ検査センターの一覧表をお持ちしました。 

 １枚めくってもらいまして３ページ目に大崎管内の無料の検査センタ

ーを載せてあります。左側のＰＣＲ検査と右側の抗原定性検査を行える機

関となっております。 

 ＰＣＲと抗原検査との違いといいますと、ＰＣＲは体内にコロナウイル

スが有るか無いかを判断するのがＰＣＲ検査、抗原検査というのはウイル

スの量を測る検査なので、ある程度ウイルスの量がある場合のみ抗原検査

では確定されます。 

今回議員さんは抗原検査でプラスということで、確実にウイルスがかな

りあるということで陽性判定ということになりました。症状が無い方が抗

原検査すると、出ないケースもありますので、できれば症状の無い議員さ

ん方は、ＰＣＲ検査を受けてもらった方がいいかなというところでありま

す。ただ、ＰＣＲ検査の結果出るまで２日かかるところもありますので、

あらかじめその機関に連絡、問い合わせして、検査を受けるようにしたほ

うがいいのかなというふうに思います。 

南郷病院ほうでは保健所からの要請と、症状がある方のみ対応すること
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になっておりますので、症状の無い方につきましては、無料の検査センタ

ーのほうで検査を受けたほうがいいのではないかというところでござい

ます。もちろん症状が出てくれば南郷病院でも診ますので、よろしくお願

いします。 

以上でございます。 

平吹委員長  これ無料なのね。 

日野事務長  その資料全部無料でございます。 

平吹委員長  古川でしてるのは、58 番目からですか。 

日野事務長  そうですね、ふるさとプラザとウエルシア薬局ですね。 

平吹委員長  ふるさとプラザは何階でやってるの。 

日野事務長  場所はちょっとはっきり、私も行ったことないので。（「1 階って書かっ

てる」の声あり）ああ、１階ですね。（「予約いるんだ」の声あり）ここは

要予約ですね。予約なくてできるのはウエルシア薬局古川中里店、でも予

約優先となってますね。薬のアオキさんとかツルハドラックの古川南店。

（「予約が必要なんだね」の声あり）そうですね、あらかじめ予約して行

った方がいいかもしれないですね。 

山岸委員  無料なのは抗原検査。 

日野事務長  両方ですね。資料に両方丸ついているのは、両方できるということです。

（「確実なのは、電話して」の声あり）そうですね、予約して日にちを決

めてやるのが一番いいかもしれません。 

平吹委員長  ただいま、病院事務長からご説明ありました。以上の内容ですがよろし

いですか。（「はい」の声あり）これは、全議員に配付するんですか。 

今野事務局長  はい、そうしたいと思います。 

平吹委員長  今の件で何か質問ございましたら。 

はい、山岸委員。 

山岸委員  今資料頂いたんですけど、わが町の議員も現在、感染該当者が出ました。

濃厚接触に近い人もいるということなので、美里町議会として議員全員に

できるだけ受けてくださいということはできないんでしょうか。いかがな

ものでしょうか。 

平吹委員長  強制はできないんでない。（「強制じゃなくて、推奨するとか」の声あり）

だからこれを配付して、受ける方は受けてくださいって、それは言うんだ

よね。 

今野事務局長  そうですね、こういう状況ですから心配な方はというふうにして、配付

したいと思います。よろしくお願いします。 

平吹委員長  その他ございませんか。事務局は。（「無いです」の声あり） 

 では、無いようですので副委員長お願いします。 

櫻井副委員長  ご苦労様です。急遽の議会運営委員会、大変心配なこともございますが、

これで閉会いたします。ご苦労様でした。 
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 閉会 午前９時４４分 

 

 

 

 

 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和４年３月７日 

 

議会運営委員会 

 

委員長                    


